

Le conseil des quartiers Cœur-de-ville

Le conseil des quartiers Cœur-de-ville est l'un des huit conseils des quartiers du Mans. Il ouvre la possibilité aux habitants d'être acteurs de la vie locale.

Page modifiée le mercredi 7 août 2024 • Données Ville du Mans

Périmètre

Le secteur Cœur-de-ville regroupe 11 quartiers, soit 22200 habitants. Ses frontières "naturelles" sont la voie ferrée, au sud ; la Sarthe, à l'ouest ; la rue du Général-de-Négrier, la rue de Flore et l'avenue Bollée, notamment, au nord-est.

- Cité Plantagenêt,
- Courboulay,
- Gare,
- Jacobins-République,
- Leclerc,
- Mission,
- Monthéard,
- Mutuelles,
- Nationale,
- Sainte-Croix (en partie),
- Tessé.

Vous pouvez [afficher les limites du secteur Cœur-de-ville sur une carte](#) en plein écran.

Le secteur Cœur-de-ville est généralement indiqué en rouge sur les cartes et documents officiels.

Bureau



© Ville du Mans

Catherine Bouthier a été désignée par les habitants pour présider le conseil des quartiers jusqu'en 2026. Elle est assistée de Jean-William Godefroy, vice-président, et d'animateurs titulaires et suppléants pour chacune des commissions.

Aménagement urbain et Mobilités	Jean-William Godefroy avec Sylvie Castaing
Qualité de vie	Claire Malbos

236

membres

C'est le nombre d'habitants du secteur inscrits au conseil des quartiers au 1^{er} août 2024.



[Suivez l'actualité de la participation citoyenne.](#)



[Affichez l'agenda des conseils des quartiers.](#)